

Pommersfelden

30.12.1945

XXXXXXX  
XXXXXXX  
XXXXXXXX

An das  
Postamt  
B a m b e r g 2

Das Reichsinstitut tritt dem Antrag der Gewerbetreibenden Pommersfeldens mit allem Nachdruck bei.

Nachdem eine Rückkehr des Instituts an seinen früheren Sitz Berlin für absehbare Zeit unmöglich geworden ist und der Herr Regierungspräsident von Ober- und Mittelfranken in Ansbach namens der Bayr.Staatsregierung es treuhänderisch übernommen hat, ist mit seinem weiteren Verbleiben in Schloss Pommersfelden zu rechnen. Die seit jeher regen Beziehungen des Instituts zu allen wissenschaftlichen Organisationen Deutschlands und sein dienstlicher Verkehr mit allen bayrischen Regierungsstellen machen für seine gedeihliche Arbeit einen besseren Anschluss Pommersfeldens an die nächstgelegene Stadt, Bamberg, insbesondere auch an dessen Bibliothek und Staatsarchiv unerlässlich.

M.d.W.d.G.b.

*Antrag über die Rückkehr des Reichsinstituts  
- Bamberg  
über Ansbach - Staatsarchiv -  
Landesbibliothek - Bamberg  
30.12.45*